

# Michael Spoerer, gerente general DP World: "La situación humana en Lirquén es dramática"

● Lamenta dos trabajadores fallecidos, uno con quemaduras y 130 sin casas.

MARCO GUTIÉRREZ V.

Trabajadores fallecidos, hospitalizados por quemaduras y sin viviendas. Ese escenario ha enfrentado en las últimas horas Michael Spoerer, gerente general del operador portuario DP World en Lirquén, tras los incendios en esa zona.

"La situación humana en Lirquén es dramática y la gente necesita con urgencia que llegue ayuda para la emergencia y, además, para reconstruir la ciudad", dice el ejecutivo cuya firma tiene unos mil trabajadores.

Spoerer relata que "tenemos dos trabajadores fallecidos por los incendios, uno hospitalizado con quemaduras y cerca de 130 trabajadores que han perdido totalmente sus casas".

En ese contexto, afirma que "nuestro esfuerzo principal ha estado en contactar a todos los trabajadores y establecer canales de contención y ayuda, porque muchos necesitan un lugar donde dormir, ducharse y comer, además de ropa, herramientas y materiales. Como DP World, estamos trabajando todos unidos para poner de pie nuevamente a Lirquén, luego de este terremoto de fuego que



DP WORLD

**Michael Spoerer**, gerente general de DP World en Lirquén.

hemos sufrido".

El ejecutivo asegura que el terminal está disponible y que proyectaban restablecer su operación desde ayer lunes a partir del segundo turno —en la tarde—, "porque la comunidad de Lirquén necesita el comercio internacional". Agrega que "tenemos atracada en el Sitio 1 una unidad de la Armada de Chile que está dando apoyo y seguridad a la comunidad".

En diciembre, la firma inauguró un centro deportivo en Lirquén, el que no sufrió daños y ahora está siendo usado para apoyar a la comunidad, dijo.